

長雨の中、紫陽花の花も鮮やかに彩る季節となりました。4月に新年度がスタートし、早くも1学期の折り返し地点が過ぎました。現在、本校生徒たちは様々な活動に取り組んでいますが、その一部を紹介します。

◇花植えボランティアに参加しました

さる5月30日、ソフトテニス部男子・女子、ブラスバンド部の皆さんが、目良の国道沿いと本校前交差点の花壇にNPO花つぼみ会の皆さんと花植えをしました。

今年には本県で9月に国民体育大会、10月に全国障害者スポーツ大会が開催され、田辺市も会場地となります。全国から多くの方々が田辺市を訪れますが、本校校区は田辺市の西の玄関口になり、生徒たちは道沿いをきれいに花で飾り、多くの方々をお招きしたいという思いで作業をしました。



◇ネパール地震募金活動に参加しました

去る6月12日、新庄中学校生徒会の呼びかけで、本校生徒会役員はネパール地震募金活動に参加しました。市内4校（東陽中、明洋中、高雄中、新庄中）の参加のもと、オーシティー前にて募金活動をしました。多くの方から善意の募金が寄せられました。この紙面をお借りしてお礼を申し上げたいと思います。

本県では近い将来、大地震・大津波の来襲が予想され、他人ごとではありません。本校も避難訓練や防災学習を実施し、日ごろより防災意識を高める取組を実施しています。



◇7月の主な行事予定です

- 6月30日（火）～7月2日（木）期末テスト
- 7月1日（水）明るい笑顔街いっぱい運動
- 7月10日（金）郡総体 壮行会
- 7月17日（金）一学期終業式
- 7月11日（土）～20（月）郡総合体育大会
- 7月25日（土）～29日（水）県総合体育大会



発行：西部公民館 館長 高地勝司
主事 平山直明
電話：26-4925 FAX：25-6029
事務所：田辺市高雄一丁目23番1号
市民総合センター内



平成27年度田辺市ソフトボール・キックベースボール大会
田辺第三小学校 優勝のお知らせ

6月14日に開催した平成27年度田辺市ソフトボール・キックベースボール大会にて、田辺第三小学校の児童が見事優勝いたしました。



優勝おめでとう！！



自然観察教室のお知らせ

ふるさと自然公園センター

夏の星座

日時：7月18日（土） 19時30分から21時（延期の際は7月19日（日）に変更。）
場所：ふるさと自然公園センター
参加費：無料
持ち物等：筆記用具・望遠鏡や双眼鏡があれば持ってきてください。
服装：夜間の寒さ対策をしてきてください。
連絡先：ふるさと自然公園センター TEL0739-25-7252



平成27年度西部地域学社融合推進協議会の新体制と今後の予定

下記が西部地域共育コミュニティ本部の継続事業として新たに発足した組織体制となります。

氏名	役職等	氏名	役職等
◎高地 勝司	西部公民館 館長	前田 司枝	生涯学習（人権）推進員
○谷本 敬介	田辺第三小学校 校長	加藤 智子	西部地区民生児童委員協議会 会長
○家根谷 覚	西部町内会連絡協議会 会長	高垣 誠	明洋中学校 校長
廣岡 勝	西郷町内会長、田辺市生涯学習（人権）推進員	山本 絵倫子	牟婁保育所 所長
森川 輝彦	江川町内会長、西部町内会連絡協議会 副会長	池田 眞佐美	もとまち保育所 所長
前田 重美	西部老人クラブ 会長	橋本 直樹	うえのやま学園認定こども園 園長
宮本 博文	西部子どもエンパワーメント支援事業推進委員会 会長	早稲田 浩司	田辺市防災まちづくり課 消防士
長野 正	スポーツ推進委員	田中 隆生	田辺市環境課 企画員
山林 正英	田辺第三小学校教育成会 会長	大西 光則	天神児童館 主任
湯川 郁夫	西部子どもクラブ 会長	大橋 江美子	地域コーディネーター
山本 幾生	天神児童館 館長	湯川 富雄	地域コーディネーター
田中 和史	西部センター 館長		

◎印は会長、○印は副会長を表す。
事務局体制は田辺第三小学校教職員（学社融合担当者）と西部公民館主事

◆今後の予定

月	内容
7	俳句を作ろう・西部花いっぱい運動・防災学習・防災マップ作り
9	月見だんご作り・天神崎クリーン作戦・天神崎学習
10	かたかな学習・児童館探検・俳句を作ろう・ミシン学習
11	生活科 昔あそび会・昔のくらし・グラウンドゴルフ練習・西部花いっぱい運動
1	七草がゆ作り
2	そろばん学習・俳句を作ろう・ミシンにトライ



田辺第三小学校

学校だより 6月号より抜粋

楽しかった修学旅行

清心自立



5月14日（木）15日（金）、6年生は心待ちにしていた修学旅行に行ってきました。天気にも恵まれ、とても楽しい2日間を過ごすことができました。奈良、京都、大阪での思い出を子どもたちが作文にしました。

法隆寺



小さい大仏がたくさんあってきれいでした。どうやって作ってるのかなと思いました。
聖徳太子がたてたと聞いて、歴史あるなと思いました。
大仏もたくさん見えて楽しかったです。

6年2組 石橋 昌奈



大仏殿

修学旅行の1日目に、大仏殿の見学をしました。大仏のはなと同じ大きさのあなをくぐりました。大仏のはなの大きさは、とても大きかったです。実さいにある大仏のはなのあなとは思えない大きさでした。楽しかったです

6年1組 山下 典加



二条城

ぼくは、二条城の作り方がとてもおもしろいと思いました。
二条城は広いので、歩きつかれました。でも、この見学で「うぐいすばり」のしくみがよくわかったので、よかったです。

6年1組 出嶋 零偉



ホテル

東山閣にとまりました。みんなでおやつを食べたり、一緒にごはんを食べたり、お風呂に入ったりしました。ごはんはおいしかったけど、量が多かったです。夜はみんなでベッドに寝ました。と中からせまかったので、ふとんをひいて寝ました。楽しかったです。

6年1組 羽山 実里



清水寺

私は、清水寺へ何回も行ったことがあります。けど、願いがかなう水はのんだことがありませんでした。だから、どの水のもうかなやみました。私は、その中で頭がよくなる水のみました。また、違う水のもんでみたいです。

6年1組 林 佑香



ユニバーサル

ぼくが修学旅行で一番楽しかったのは、ユニバーサルです。理由は、前向きのジェットコースターに乗れたからです。しかも、ジェットコースターは3年ぶりに乗ったから、よけいにうれしかったです。

6年2組 長田 大河